Denuncia Taboada extorsiones contra comerciantes

Autor: Alejandro León Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/denuncia-taboada-extorsiones-contra-comerciantes/ar2769446?v=1

El candidato de la Oposición, a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, denunció que comerciantes de Escuadrón 201, en Iztapalapa, sufren de extorsiones por parte del crimen organizado y hasta de la Alcaldía.

En un recorrido que hizo hoy en esa zona, el panista señaló que los vendedores deben pagar cuotas cada ocho días y recordó que hace tres años tres dirigentes fueron asesinados.

Tras ello, propuso crear un equipo en el Gobierno que se enfoque en combatir las extorsiones que también, dijo, suceden en otras alcaldías como Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero.

"En esta zona (Escuadrón 2021) el gran problema que tenemos es la extorsión a los comerciantes, inclusive, no solamente del crimen organizado, si no de la Alcaldía.

"Lo que están sufriendo de derecho de piso cada ocho días, vienen por el piso, eso se tiene que acabar en la Ciudad", comentó.

Llama Brugada a movilizaciones pacíficas por 8M

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/llama-brugada-a-movilizaciones-pacificas-por-8m/ar2769479?v=1

Después de la presentación de su gabinete de mujeres que se encargaran de darle seguimiento a las propuestas en tema de género, Clara Brugada, candidata de la coalición Seguimos Haciendo Historia, exhortó a que las movilizaciones del 8 de marzo, por el Día Internacional de la Mujer, se lleven de manera pacífica.

Ante la pregunta de la necesidad de blindar Palacio Nacional y otros sitios de gobierno y monumentos a lo largo de la ruta, la morenista aseguró que las manifestaciones tienen que construirse con base en el diálogo con la sociedad civil y el respeto del derecho de las mujeres de expresarse.

"Nuestro movimiento siempre ha apoyado la lucha de las mujeres; pero últimamente han habido actos de provocación en algunas marchas, por eso tenemos que buscar la manera de que las mujeres podamos movilizarnos y expresarnos de una manera pacífica y a través del diálogo.

Aseguró que la actual Administración ha bajado los índices de feminicidios en la Capital y que, si se ha registrado un aumento en los delitos de género es porque ya existen mecanismo que invitan a la denuncia.

"Cuando hacemos una revisión de las denuncias que han hecho las mujeres sobre violencia sexual, hay muchos casos que son de mucho tiempo atrás, es decir que son violaciones que se cometieron en otros años u otros momentos y eso qué nos dice que las mujeres tuvieron valor hoy de denunciar debido a todas las campañas que ha hecho el gobierno de la ciudad", afirmó.

Presenta Chertorivski a su consejo asesor de campaña

Autor: Grupo Reforma Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/presenta-chertorivski-a-su-consejo-asesor-de-campana/ar2769349?v=2

El candidato de Movimiento Ciudadano, a la Jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, presentó a especialistas, legisladores y funcionarios que formarán parte de su consejo asesor.

Durante la presentación realizada en la Casa Naranja, en la Colonia Del Valle Norte, en la Alcaldía Benito Juárez, el aspirante anunció que su consejo estará integrado por seis equipos con agendas particulares.

"Una ciudad inteligente mejora la vida de todos y todas", integrado por Abril Torres, Celine González Schont, Enrique Padilla, Ernesto Morua, Estefanía España, Fernanda Gutiérrez, Javier Cortés, Juanita Jiménez, Karla Mendoza, Renata Millet, Sebastián Guevara y Ximena Argüelles.

"Una ciudad inteligente genera crecimiento y riqueza", integrado por Alexis Milo, Fausto Barajas, Fernando Villela, Manuel Herrera, Norberto Maldonado.

"Una ciudad inteligente es segura y justa", integrado por Alejandro Hope, Bernardo León, Juan Manuel Ramírez, Julio Copo, Mauricio Ariza, Miguel Meza, Sergio López Ayllón, Sofía Castro, Silvana Carranza y Úrsula Martínez.

"Una ciudad inteligente es diversa y multicultural", integrado por Eduardo Cesarman, Elena Fortes, Isabel Gil, Karina Estévez, Macky González, Martha Claudia Moreno, Paola Palozón, Samuel Sosa y Vania Ávila.

"Una ciudad inteligente es sustentable", integrado por Armando Ramos, Charbell Mateos, Laura Ballesteros, Luis Manuel León, Marcos Sandoval, Rosalba Loyde y Tamara Luengo.

"Una ciudad inteligente apuesta por el futuro", integrado por Carlos Fernández Tinoco, David García Junco, Demetrio Sodi y Sofía Provencio.

"Yo estoy convencido que una ciudad que pretende ser inteligente no se forja a partir de caprichos, dogmas o ideas unilaterales cómo ha pasado", expresó el candidato.

"De este ejercicio saldrá el plan de gobierno que me tocará encabezar y de este ejercicio, además, aceptó Demetrio Sodi a generar otro producto, no solo el plan de gobierno (...) realizará un esfuerzo para coordinar un trabajo que nos lleve a tener el Plan Ciudad 2040", aseguró.

"TRABAJADORES QUE SE Sumaron a taboada Estaban activos en Mh"

EL UNIVERSAL

El contralor de la Ciudad de México, Juan José Serrano, aseguró que los trabajadores que aparecieron en un acto de campaña del candidato del PAN-PRI-PRD a la CDMX, Santiago Taboada, estaban activos en la alcaldía Miguel Hidalgo, por lo que se investigará la presunta responsabilidad administrativa cometida por los servidores públicos en ejercicio de sus funciones.

Comentó que se investigará el posible incumplimiento normativo a los lineamientos para garantizar la imparcialidad, neutralidad y equidad de la contienda del marco del proceso electoral local ordinario 2023-2024, publicados en la Gaceta Oficial de la Ciudad de México el pasado 23 de enero.

Nevin Putz





Santiago Taboada promete rehabilitar escuelas en CDMX; "empezaré en la Álvaro Obregón", dice

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-promete-rehabilitar-escuelas-en-cdmx-empezare-en-la-alvaro-obreg on-dice/

"Tenemos todo para ganar", aseguró el candidato a la Jefatura de Gobierno de la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada, durante un evento en la alcaldía Álvaro Obregón.

Precisó que hace cuatro meses estaba 25 puntos abajo en las encuestas, pero ayer ya alcanzó a la candidata de Morena por lo que visualizó su triunfo el 2 de junio, pues "caballo que alcanza gana".

"Tenemos todo para ganar, tenemos una gran alianza con el PAN, PRI y PRD, porque con esos priistas, con esos panistas y esos perredistas, pero, sobre todo, con la sociedad civil, vamos a ganar la elección, por eso no se olviden de estas cinco cosas porque les van a prometer mucho, pero yo les voy a dar un consejo, en tres frases: tomen lo que les dan y voten por el PAN; Tú diles que sí y vota por el PRI; y toma lo que te den y vota por el PRD", aseveró.

A las y los vecinos reunidos en el Deportivo Jazmín les dio a conocer "las cinco de Taboada", sus propuestas más importantes de campaña en seguridad, agua, transporte y salud.

Prometió que de ganar la Jefatura de Gobierno se van a rehabilitar todas las escuelas de la Ciudad y que esta mejora empezará en la Álvaro Obregón.

"Vamos a arreglar las escuelas y no es un deseo, eso ya lo hice en Benito Juárez, le metimos dinero a las escuelas públicas porque no tenían baños, no tenían puertas en los baños, los pizarrones no servían y las bancas estaban abandonadas, por eso lo vamos a hacer juntos en toda la Ciudad de México y vamos a empezar en Álvaro Obregón", apuntó.

Santiago Taboada reiteró que no va a suspender programas sociales y que así contrario, los va a aumentar, por ejemplo, con el Salario Rosa Chilango, el cual irá acompañado con la reapertura de las estancias infantiles y las escuelas de tiempo completo.

Durante el encuentro, se escucharon porras como "Saldremos a votar y Santiago va a ganar", y "Si votamos por Taboada, la delincuencia está acabada", entre otras.

Al finalizar el evento, el candidato se encontró con la alcaldesa Lía Limón y se saludaron y tomaron fotos.

uul

La Jornada Sección: Capital 2024-03-08 04:16:04

268 cm²

Página: 29

1/2

Presenta Brugada gabinete y plan para una ciudad feminista

Tengo una solución a cada uno de los problemas que enfrentan las mujeres, afirma la candidata

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, afirmó que a diferencia de la oposición, que propone un "salario rosa" insuficiente para erradicar las carencias sociales de las mujeres, ella busca una ciudad que garantice el ejercicio pleno de sus derechos, por lo que tiene una solución a cada uno de los problemas estructurales que enfrenta este sector.

En el salón Gran Forum, ubicado en la zona de Taxqueña, la morenista presentó 20 compromisos para hacer de la Ciudad de México una ciudad feminista y a las integrantes de su gabinete de mujeres, entre ellas académi-

cas, activistas y políticas, como Martha Lamas, Lupita Juárez, Citlalli Hernández, Daphne Cuevas, Marcelina Bautista, Blanca Aíde García Hernández, Beatriz González y Susana Cueto.

La víspera de la conmemoración del Día Internacional de las Mujeres, indicó que el cambio en la Ciudad de México no es sólo cosa de hombres, es cosa de todas y todos, por lo que en 86 días se tendrá la oportunidad de volver a hacer historia para instalar la igualdad de género y gobernar "juntas y juntos".

Acompañada de candidatas a diputadas federales y alcaldesas, Brugada señaló que es tiempo de las mujeres, pero, acotó, no sólo se trata de que ocupen más cargos públicos, sino de gobernar y hacer justicia para todas, desde las

niñas que sueñan hasta las madres buscadoras.

La abanderada de los partidos Morena, del Trabajo y Verde Ecologista se comprometió a establecer un sistema público de cuidados, fortalecer los programas de atención contra la violencia de las mujeres, crear casas de salud preventiva, centros de cuidado infantil, promover la creación de empresas e instalar una defensoría social, entre otras acciones.

Dijo que todos estos compromisos serán permanentemente evaluados por el gabinete de mujeres que se conformó con representantes de derechos humanos, activistas, líderes de opinión y luchadoras sociales.



o Lą Jornada

Página: 29



▲ La candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia en la Ciudad de México a la jefatura de Gobierno, Clara Brugada, presentó su gabinete para hacer de la capital una ciudad que haga justicia a las mujeres. Foto La Jornada



Taboada se compromete a regresar programas de salud y apoyo a mujeres

Autor: Hilda Castellanos-Lanzarin

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/taboada-compromete-regresar-programas-salud-apoyo-mujeres/1639904

Con gritos de "Presidenta, presidenta" y "Santiago papucho, Iztapalapa te quiere mucho", recibieron comerciantes y vecinos de la colonia Granjas San Antonio, de la alcaldía Iztapalapa, al candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada y a la candidata presidencial de "Fuerza y Corazón por México" Xóchitl Gálvez, quienes realizaron un recorrido por la zona y por el Mercado Escuadrón 201.

Luego de escuchar las demandas de los locatarios de ese mercado público, Taboada, adelantó que creará un cuerpo policial de élite, para combatir delitos como la extorsión y el cobro de piso en mercados públicos.

"Lo vamos a hacer con una estrategia de seguridad fuerte y no con abrazos" enfatizó tras concluir el recorrido, acompañado de Xóchitl Gálvez, entre muestras y gritos de apoyo por parte de comerciantes y vecinos, quienes no dejaron de corear "Xóchitl, Xóchitl" durante la jornada, a pleno rayo de sol.

"Hoy estamos aquí, parados precisamente. sobre estas tres cruces, porque hace tres años mataron a cuatro dirigentes de aquí, de Escuadrón 201", dijo el panista frente a un local ubicado en la zona exterior del mercado.

Los comerciantes del sitio, dijo el candidato de la alianza "Va X la CDMX", tienen que entregar cada ocho días su cuota o pago de derecho piso y "eso se tiene que acabar en la Ciudad", sentenció.

Por ello, y a fin de frenar a la delincuencia organizada, Taboada reiteró que de ganar la elección el 2 de junio, creará un equipo especial para el combate a la extorsión, delito que afecta a otras alcaldías, aseguró.

"No podemos combatir la extorsión con los mismos policías que saben perfectamente a quienes les piden piso y además son negligentes y es un grupo especial el que vamos a crear" detalló.

"No solamente es aquí en Iztapalapa, es en Cuauhtémoc, en Cuautepec, en GAM, y en muchos lugares de la ciudad", agregó.

Además, para mejorar las condiciones de trabajo y de vida de los comerciantes y locatarios, implementará un programa de remodelación y reestructuración de los mercados públicos de la ciudad, como lo hizo en la alcaldía Benito Juárez, señaló Taboada.

"Estos mercados públicos tienen que ser renovados porque están hoy prácticamente sin gente (...) Porque, los han dejado morir", concluyó.

Al finalizar el recorrido, le entregaron a Taboada bolsas con huevos: "porque no le van a faltar" para gobernar CDMX, le dijo una vecina de la zona.

LDH

Qué marchen con toda fuerza; Chertorivski a mujeres que se manifestarán en 8M

Autor: Iván Mejía

Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/que-marchen-con-toda-fuerza-chertorivski-a-mujeres-manifestaran-8m/1639793

A unas horas del Día Internacional de la Mujer, el candidato a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, Salomón Chertorivski, mostró su apoyo a las mujeres que saldrán a las calles a manifestarse para exigir un alto a la violencia de género.

"Yo les digo que marchen con toda libertad, con toda fuerza, con toda firmeza, nosotros las estaremos acompañando desde nuestro espacio", declaró el ex diputado tras presentar a su Consejo Asesor de Expertos.

Al ser entrevistado, Chertorivski afirmó que como muestra de su apoyo, el próximo sábado, les dará el día a las mujeres que conforman su equipo

"Porque el 9 (de marzo) nadie se mueve, para que veamos lo que se siente una ciudad sin mujeres(..) estaremos trabajando sin ellas", contestó el candidato por Movimiento Ciudadano a pregunta expresa de Excélsior.

Chertorivski reveló que el próximo lunes dará a conocer su estrategia de seguridad en la cual dijo que un tema central es la violencia de género.

Además, Salomón manifestó su apoyo al aborto, pues dijo que: "en Movimiento Ciudadano hemos sido clarísimos, en materia de lo que creemos u toda mujer debe tener el derecho a decidir sobre su cuerpo".

*bb

Salario rosa no resuelve problemas de las mujeres: Brugada

Autor: Georgina Olson Género: Nota Informativa

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/salario-rosa-no-resuelve-problemas-de-las-mujeres-brugada/1639815

En el evento "La Ciudad Feminista que queremos" Clara Brugada, candidata a la jefatura de gobierno por la coalición "Seguimos Haciendo Historia en la CDMX", habló de que ella es la única de los tres candidatos a jefe de gobierno que "realmente garantizará los derechos de las mujeres" creando una defensoría con abogados para defender a las víctimas de violencia, restableciendo las escuelas de tiempo completo y otorgando un apoyo económico para niños de 0 a 3 años.

Y afirmó que el salario rosa que propuso Santiago Taboada, candidato de la Alianza Va X la CDMX, no resuelve los problemas económicos de las chilangas.

"Yo quiero construir una ciudad feminista, una ciudad para las mujeres, que garantice el ejercicio pleno de los derechos y que permita que las mujeres sean lo que quieren ser, a diferencia de la propuesta de los del otro lado y los contrincantes, que piensan que un salario rosa es suficiente para erradicar dificultades económicas y las carencias sociales a las que se enfrentan las mujeres, nosotros sí tenemos soluciones estructurales a problemas estructurales".

En el gran Forum al que asistieron alrededor de 2500 mujeres Brugada habló de que, si gana las elecciones, desarrollará estrategias para romper el pacto patriarcal.

"Hay que romper el pacto patriarcal: que los hombres rompan con creencias, comportamientos y acciones que no les permiten reconocer que las tareas de cuidados no tienen género (...) vamos a generar conciencia entre los hombres y en el sistema de cuidados vamos a instalar aulas para que los hombres aprendan a cuidar a sus hijos".

En el evento se instaló el Comité Feminista que evaluará las políticas en favor de las mujeres y en el que estarán Lupita Juárez, consejera nacional de Morena, Evangelina Bautista, representante de 2.4 millones de trabajadoras del hogar, Martha Lamas, Aidé García, Susana Cueto, Arisbeth Martínez entre otras.

Por su parte la secretaria general de Morena, Citlali Hernández, expresó que Santiago Taboada, candidato a jefe de gobierno, de la Alianza Va X la CDMX, representa "las cosas contra las que ha luchado Morena".

"Es muy claro que tenemos un personaje que representa todo contra lo que hemos luchado: privilegiado, corrupto y de este lado tenemos a una mujer feminista que construye, que transforma, una mujer como Clara, a una mujer que cuida a los suyos, que cuida su comunidad, que sin duda representa una visión revolucionaria de la política pública, y pensar en ella como jefa de gobierno, es pensar en una mujer que va a administrar bien y va a transformar más esta ciudad que llevamos varios años gobernando.

Al evento asistieron las candidatas de la Coalición Seguimos Haciendo Historia a las alcaldías de Iztapalapa, Aleida Alavez; Cuauhtémoc, Caty Monreal; a Tlalpan, Gabriela Osorio; Coyoacán, Hannah de la Madrid y a Xochimilco, Circe Camacho.

Líneas nuevas y horarios extendidos: las propuestas de Brugada, Taboada y Chertorivski para la movilidad en CdMx

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.milenio.com/politica/movilidad-cdmx-proponen-brugada-taboada-chertorivski

Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski arrancaron la contienda por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México (CdMx) con el tema de movilidad como uno de los ejes principales de sus campañas políticas.

El tema del sistema de transporte público recobró fuerza ante el reforzamiento de varias líneas del Sistema de Transporte Colectivo (STC) Metro, la principal vía de movilidad para las y los 9 millones de habitantes. No obstante, el trío de aspirantes también han puesto el ojo en las otras redes que conforman la Red de Movilidad Integrada (RMI).

Clara Brugada, nuevas rutas y fuerza al Cablebús

En su encargo como Jefa de Gobierno de la CdMx, Claudia Sheinbaum inauguró dos sistemas de transporte en Iztapalapa de la mano con la entonces alcaldesa, Clara Brugada: la segunda línea del Cablebús y el trolebús elevado.

Y así como el primero de éstos permitió trasladar a poco más de 100 mil pasajeros diarios, la ex alcaldesa espera establecer cinco líneas más de este sistema en las alcaldías de Álvaro Obregón, Milpa Alta-Xochimilco, Tlalpan, Cuajimalpa y Magdalena Contreras esta última para unirla con el Metro de la Línea 12, Mixcoac.

"Vamos a hacer justicia y a construir el Cablebús en cada una de estas alcaldías", escribió en su cuenta de X.

Las nuevas líneas de Brugada

A su vez la ex alcaldesa de Iztapalapa espera volver realidad el proyecto estancado de la administración de Claudia Sheinbaum: la construcción de la Línea 0 del Metrobús que circularía sobre todo el Circuito Interior Bicentenario.

Sin embargo también aportaría a la construcción de la Línea 8 para conectar la Alameda Oriente con el Toreo; mismo destino al que también pretende que arribe la actual Línea 7 (que hoy corre de Indios Verdes/ Hospital Infantil La Villa a Campo Marte).

Respecto al STC Metro, Brugada Molina continuará con el mantenimiento y rehabilitación de todas las rutas, con especial enfoque en la Línea 3 (Indios Verdes-Universidad), aunque también pondrá los ojos en la ampliación de la Línea 12 de Mixcoac a Observatorio.

Santiago Taboada, el transporte nocturno

En un encuentro con estudiantes de la Universidad Anáhuac, el candidato de la alianza Va por la Ciudad de México destacó la importancia que la comunidad universitaria tuviera acceso a rutas de transporte público nocturno; siendo esta una de sus proyectos de campaña en cuestión de movilidad.

"La única opción del transporte nocturno es el Uber o un taxi. Es la única opción. Nosotros queremos ampliar la

red de RTP, del Metro, para que esa movilidad pueda ser mucho más segura", declaró en el evento.

La propuesta del ex alcalde de Benito Juárez apunta a extender los horarios nocturnos del servicio de transporte público, a fin de aproximarlos aún más al de apertura (normalmente programados para las 05:00 horas en días hábiles) y disminuir el número de accidentes viales.

"Lo que pasa es que estamos simulando, ¿y en qué simulamos? 'Todo cierra a las dos de la mañana'. Y eso no pasa en la Ciudad de México".

Asimismo puso sobre la mesa extender las redes de ciclovías y, con ello, del programa Ecobici en la capital del país. Cabe recordar que en uno de sus cinco puntos de campaña también consideró la ampliación del Cablebús y de al menos cuatro líneas del STC Metro.

"Y sólo para darles una probadita: vas a llegar en Metro al Mundial. Porque muy pronto el Metro llegará al Estadio Azteca", adelantó en referencia al Mundial de Fútbol del 2026 del que México será sede junto a Estados Unidos (EU) y Canadá.

Incluso desde el Deportivo Constituyentes, el político del Partido Acción Nacional (PAN) afirmó que en caso de triunfar en los comicios del 2024 destinaría el 10% del presupuesto anual de la Ciudad para rehabilitar las líneas y estaciones del Metro.

El 10% del presupuesto al Metro: Taboada

Salomón Chertorivsky, la entrada del norte

El candidato del Águila Naranja también puso sus ojos en el fortalecimiento del STC Metro, en específico de la Línea 4 (Santa Anita-Martín Carrera) como un potencial para "desfogar la entrada norte a la CdMx" concentrada en Indios Verdes.

Para ello, especificó, buscaría recuperar el proyecto de expansión que alguna vez se contempló en el llamado "Plan Maestro del Metro": la construcción de 21 nuevas estaciones distribuidas a lo largo de 26 kilómetros. De ese modo la terminal de la línea turquesa sería hasta Tepexpan, en el Estado de México (Edomex).

"Esa línea puede crecer para ayudar a desfogar la entrada norte a la Ciudad y tener una mejor movilidad en esta zona que hoy está muy desaprovechada", escribió en X.

ASG